

La Exposición fué clausurada el día 30 de octubre de 1948. Los visitantes pasaron del número de 10.000. La cantidad invertida por Regiones Devastadas en la obra de Reconstrucción Nacional ha sido de 1.385 millones de pesetas. Las obras que se han expuesto en esta Exposición sevillana representan tan sólo 221 millones de pesetas.

Réstanos sólo expresar la gratitud de la Dirección General al Gobierno del Perú, a su

Ministro en Madrid, D. Gonzalo Pizarro; al Cónsul y al Secretario del Consulado del Perú en Sevilla; a D. Fernando Coca, Gobernador Civil de la provincia, y a todas las autoridades de la ciudad riente y gentil, por su incansable ayuda en cuantos asuntos ha sido preciso recurrir a ellas.

DIEGO DE REINA Y DE LA MUELA.  
Arquitecto.

*Sala sexta. LEVANTE y CATALUÑA.*

